



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

Centre de Détention de MAUZAC

le 7 décembre 2023

L'INFORMATIQUE POUR LES "NULS"...

Lors de la sortie du dernier "Mauz'mag" (le magazine fait par les détenus, pour les détenus du CD), un article a particulièrement retenu notre attention.

Celui-ci écrit par un certain "Serge" s'intitule :

- Comment peut-on effacer définitivement un disque dur.

Article très intéressant pour des profanes en informatique comme nous.

Ceci dit le S.P.S. trouve que cet article n'a pas sa place dans le contexte et nous sommes surpris qu'il soit passé à travers la censure.

Nous espérons plus de vigilance à l'avenir...

Le bureau local